

LAS COMETAS PROTAGONIZAN EL FIN DE SEMANA EN VILLANUEVA DE LA CAÑADA

Vva. de la Cañada, 6 de jul.- Pilotos de cometas de distintos puntos de la geografía española se dieron cita este fin de semana en la avenida de la Universidad con motivo del I Festival de Cometas de Villanueva de la Cañada. La iniciativa, organizada por el Club Deportivo de Cometas La Cañada C4Kite con la colaboración de la Concejalía de Juventud y Deportes, tenía como objetivo dar a conocer entre los vecinos la práctica de esta disciplina deportiva.

Durante el Festival, se realizaron distintas actividades entre las que destacaron el taller de fabricación de cometas para el público infantil. Los participantes pusieron a prueba su habilidad para dirigir cometas de uno, dos y cuatro hilos y realizar diferentes figuras en el aire. Las exhibiciones de cometas acrobáticas y las protagonizadas por raiders, pilotos de buggys y tablas de ruedas fueron las más aplaudidas por el público.